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В данной статье анализируется проблема высокого уровня уголовной преступности в Забайкальской об-
ласти накануне и в начальный период Первой мировой войны. Определяется степень загруженности функцио-
нальными обязанностями полицейских чинов в исследуемый период как в административном центре региона, 
так и в Забайкалье в целом. Выявляются просчеты органов государственной власти при определении числен-
ности полицейских чинов в Забайкальской области. Доказывается несоответствие установленной численности 
забайкальской полиции, потребностям региона в борьбе с местной преступностью.
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This article analyzes the problem of the high level of criminal criminality in the Trans-Baikal region on the eve 
and during the initial period of the First World War. The degree of congestion of police offi cers in the period under 
investigation, both in the administrative center of the region and in Transbaikalia in general, is determined. The 
miscalculations of public authorities are revealed when determining the number of police offi cers in the Trans-Baikal 
region. The discrepancy between the established number of the Trans-Baikal police and the needs of the region in 
combating local crime is being proved.
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